

Der



informiert

Heute schon gelacht?? Es ist Karneval!

In einer Sonderbeilage des Trierischen Volksfreunds präsentieren sich heute, am 30.01.2008, die Trier Hafengesellschaft und der Zweckverband Wirtschaftsförderung im Trierer Tal unter dem Motto „Wir sind Zukunft“ mit der folgenden Einleitung:

„Friedlich liegt der Trier-Pfalzeler Hafen da. Der riesige Portalkran spiegelt sich im blau schimmernden Hafenbecken. Es ist Donnerstagnachmittag. Ein LKW fährt langsam die Straße zum Ostkai entlang, zwei Männer kreuzen den Weg. **Den einzigen Lärm zwischen den weitläufigen Industriearalen macht – ein einsamer Schlagzeuger, der am Straßenrand seine Drums bearbeitet.** Unerwartetes, Unverhofftes und Unbekanntes steckt hier im Hafen vieler orten neben einer Erfolgsgeschichte mit exzellenten Perspektiven. Im Trierer Hafen tut sich was.“

Unsere Meinung: Eine solche Idylle ist doch kaum zu ertragen! Unwillkürlich erinnern wir uns an den unvergessenen Ausspruch, mit dem uns der Geschäftsführers des Zweckverbandes anlässlich des Genehmigungsverfahrens der zweiten Schredderanlage der Firma Steil schon vor Jahren sehr erheitert hat: dass man hinter dem geplanten Lärmschutz nicht die Anlage selbst, sondern allenfalls Vögelchen singen hören würde.

Zum Glück ist Karneval. Da lacht man halt mal gerne. Selbst wenn es dafür eigentlich keinen wirklichen Anlass gibt. Vielleicht kann der TV zu unser aller Freude den Beitrag am 1.April noch einmal bringen.